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第 644 回 役員会 議事概要 

１ 日 時  令和７年２月５日（水） ９時 30分～10時 52分 

２ 場 所 Zoom会議 

３ 出席者 構成員８名：

牛木学長，川端理事，坂本理事，澤村理事，末吉理事，染矢理事，

堀江理事，塚本理事 

  陪席者３名：

岡監事，赤塚監事，冨田特命理事

４ 議事概要の確認 

第 641回(令和７年１月 21日），第 642回(令和７年１月 23日），第 643回(令和７ 

年１月 27日）の議事概要が確認された。 

５ 審議事項 

（１）客員教授の名称付与について 

客員教授の名称付与について,資料１に基づき審議が行われ，原案のとおり承認さ 

れた。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし

（２）社会連携推進機構のセンター設置及びグローバル推進機構の部門設置について 

社会連携推進機構のセンター設置及びグローバル推進機構の部門設置について，資 

料２に基づき審議が行われ，原案のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし

（３）「女子中高生の理系進路選択支援プログラム」への申請について 

「女子中高生の理系進路選択支援プログラム」への申請について，資料３に基づき審 

議が行われ，最終的な内容修正は学長に一任することとし承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・６ページ目（ポンチ絵）では，概要をより理解しやすくかつ魅力的に見えるように， 

例えば，全体的にドミトリーの建物をイメージできるようなデザインに変更し，ア 

イコンを使用するのであれば，女子中高生や保護者，教員のイラストを，関連する各 

取組の説明部分に配置する等の工夫した方が良いと思う。 

・19 ページ目「事業の継続性」では，自己財源分で実施する取組を多く記載した方が
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良いと思う。  

・「ドミトリー型教育」の定義を概要説明の中間ではなく冒頭に記載した方が，以降 

の説明内容を理解しやすいと思う。 

・「理系女子プロジェクトチーム」や「ドミトリー型教育」の取組事例を記載すると， 

より分かりやすくなると思う。 

 

６ 報告事項 

（１）令和５年度決算検査報告について 

堀江理事から，令和５年度決算検査報告について，資料４に基づき報告があっ

た。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

（２）地位確認等請求事件に係る対応について 

堀江理事から，地位確認等請求事件に係る対応について，資料５に基づき報告が

あった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

（３）不当労働行為救済申立に係る命令書の交付について 

堀江理事から，不当労働行為救済申立に係る命令書の交付について，資料６に基

づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

（４）医歯学総合病院診療実績（令和６年 12月分）について 

冨田特命理事から，医歯学総合病院診療実績（令和６年 12月分）について，資料

７に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

（５）「地域中核・特色ある研究大学強化促進事業」の選定結果について 

川端理事から，「地域中核・特色ある研究大学強化促進事業」の選定結果につい

て，資料８に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

（６）令和６年度地方大学・地域産業創生交付金申請事業の審査結果について 

川端理事から，令和６年度地方大学・地域産業創生交付金申請事業の審査結果に

ついて，資料９に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 


